



**9 Pièces**

**215 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4460804**

**Prix NC**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à louer (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur la commune de la Colle sur Loup, ancienne capitale de la rose à parfum, cette villa de 2002 a été entièrement repensée par la célèbre architecte d'intérieur Jacqueline Morabito. Le résultat est envoûtant. Ce petit coin de paradis profite d'une vue panoramique sur la Côte d'Azur et le village historique de Saint Paul de Vence. La maison développe une surface de 215 m<sup>2</sup> de superficie habitable environ, sur une parcelle de terrain paysager de 1002 m<sup>2</sup>. Ses trois niveaux se composent de : au rez-de-chaussée supérieur : quatre chambres, une salle de bains et une salle d'eau ; Au rez de ...

On the commune of La Colle-sur-Loup, former capital of roses grown for the perfume industry, this villa built in 2002 has been entirely redesigned by renowned interior architect Jacqueline Morabito. The result is spellbinding. This little corner of paradise enjoys a panoramic view of the Côte d'Azur and the historic village of Saint-Paul de Vence. The house offers living space of approx. 215 sq.m in landscaped grounds of 1,002 sq.m. Its three floors are comprised as follows : on the upper ground floor, four bedrooms, a bathroom and shower room. On the lower ground floor, the living area, with ...

## L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

